

ÉLECTIONS MUNICIPALES DES 26 JANVIER ET 2 FÉVRIER

DIGNITÉ, FIERTÉ ET SOLIDARITÉ



COMMENT RELEVER VILLENEUVE-SAINT-GEORGES ?

Villeneuve-Saint-Georges a été abandonnée par ses élus locaux. Et la politique d'Emmanuel Macron rend la vie des habitants de plus en plus difficile. Mais face à l'inflation, à l'effondrement de nos écoles ou encore à l'état de notre système de santé, les Villeneuvois résistent et organisent une solidarité exceptionnelle.

On ne raconte pas cela dans les journaux. Les médias ne valorisent jamais ce qu'il y a de beau dans notre ville et ne s'y intéressent que pour nous mépriser. Nous le disons ici fermement : les chamailleries d'élus qui nous font honte ça suffit. Les insultes contre les habitants des quartiers populaires, ça suffit. Le racisme banalisé ça suffit.

Nous voulons vous rendre fiers de votre ville. Et pour cela, il faut en finir avec la tradition des fausses promesses.

Soyons pragmatiques ; les caisses de la ville sont vides et pour faire respecter la dignité des Villeneuvois, il va falloir se battre.

Ici, nous ne vous promettons pas de logement, ni de travail en échange de votre vote. On ne vous expliquera pas non plus qu'il est possible de baisser les impôts tout en augmentant les services publics. Ce sont des fausses promesses.

Nous prenons devant vous 10 engagements à réaliser en une année. En 2026, de nouvelles élections seront organisées et il vous appartiendra de juger si nous avons tenu notre parole.

Accordez-nous votre vote et nous vous prouverons que nous sommes la seule liste capable de relever Villeneuve.

NOS 10 ENGAGEMENTS

1 LES ÉLUS QUI NOUS FONT HONTE, ÇA SUFFIT !

Les élus qui se chamaillent ont fait perdre beaucoup de temps aux Villeneuvois et ont ridiculisé la ville. Notre liste rassemble des aides soignantes, des responsables associatifs, des travailleurs essentiels, des parents dévoués et des jeunes Villeneuvois engagés.

Nous prenons devant vous l'engagement de la stabilité, de la solidarité et du vote du budget de la ville.

2 LA MAIRIE DIRECTEMENT DANS VOTRE QUARTIER

Les Villeneuvois ont le sentiment que les services publics et la vie dans les quartiers n'existent plus. Nous refusons une ville où les habitants sont laissés pour compte, éloignés des décisions et des services publics.

Nous prenons l'engagement d'organiser des "Fêtes de quartier" en lien avec toutes les associations. Vous y trouverez des jeux pour les enfants avec des animateurs, mais aussi des "tables d'accès aux droits". A chacun de ces événements, des élus seront sur place pour vous écouter et relayer vos propositions au conseil municipal.

3 LES ÉCOLES SONT LA PRIORITÉ À VILLENEUVE

Les écoles de notre ville sont à l'abandon. **Dès notre élection, nous organiserons des Etats Généraux de l'École.** A l'été, nous procéderons aux petites réparations qui changent la vie. Et à la rentrée, avec les parents et les personnels, nous construirons un rapport de force avec le rectorat pour faire respecter la dignité de nos enfants. Par exemple, il n'est pas normal que les enfants en situation de handicap ne soient pas accompagnés.

4 CRÉER UN SERVICE D'AIDE AUX DEVOIRS MUNICIPAL

Parce que la réussite scolaire de nos enfants est une priorité, **nous expérimenterons l'embauche d'étudiants chargés de l'aide aux devoirs à Villeneuve.** C'est gagnant-gagnant : pour les élèves plus d'accompagnement à l'école, pour les étudiants Villeneuvois un job juste à côté de chez eux !

5 LE DROIT À LA SÉCURITÉ ET À LA TRANQUILLITÉ

La rue de Paris ne doit plus affecter l'image de notre ville. Les problématiques de la rue de Paris ne se régleront pas en un an. Cependant des mesures rapides doivent être prises. **L'interdiction de vente et de consommation d'alcool doit être respectée. Les marchands de sommeil seront systématiquement poursuivis devant la justice par la mairie.** La maltraitance des habitants, c'est fini !

Les habitants ont le droit de se sentir tranquille dans leur ville. La Police municipale doit y contribuer mais elle ne pourra pas faire face seule. L'Etat doit s'engager pour résoudre les problèmes sociaux et de sûreté dans notre ville. **Nous nous battons contre le projet de délocalisation du commissariat hors de notre ville et pour que l'Etat respecte sa promesse de rénovation.**

6 CRÉER UNE MAISON DE LA MONOPARENTALITÉ ET DES FAMILLES

Nous créerons une Maison de la Monoparentalité et des Familles, un espace d'accueil, d'écoute et de soutien pour tous les publics fragiles de Villeneuve-Saint-Georges. Cette structure aura pour vocation de répondre aux besoins des familles en difficulté, qu'il s'agisse de parents isolés, de familles confrontées à des problèmes sociaux, ou de personnes victimes de violences.

Ce lieu sera également dédié à la lutte contre les violences faites aux femmes, en leur offrant un accompagnement global : soutien psychologique, aide administrative, et mise en lien avec des associations spécialisées. En parallèle, il offrira des ressources pour les familles monoparentales, souvent confrontées à des défis spécifiques, et proposera **des ateliers pratiques pour favoriser l'autonomie et l'insertion sociale.**

7

CRÉER UNE MAISON DU COMMERCE ET DES ASSOCIATIONS

Les activités associatives et commerçantes méritent d'être soutenues. **C'est le sens de la maison du commerce et des associations que nous voulons créer** ; un lieu pour traiter les demandes administratives et accompagner au mieux celles et ceux qui font bouger la ville.

8

LA JEUNESSE EST NOTRE PLUS GRANDE RICHESSE

Villeneuve est la ville la plus jeune du département. Pour monter des projets et organiser des actions solidaires, **les jeunes Villeneuvois ont besoin d'un lieu pour s'organiser : un comité jeune**. Avec cet espace, nous nous engageons à respecter et soutenir l'engagement des jeunes.

9

UNE SEMAINE BLEUE POUR NOS AÎNÉS

Ils sont notre mémoire ; le souvenir du passé cheminot de Villeneuve, les témoins de l'Histoire du métissage de notre ville. Ils ne doivent pas être isolés. **Nous organiserons une programmation spécifique pour eux** : activités culturelles et ludiques, banquets, rencontres intergénérationnelles, etc.

10

ETATS DES LIEUX DU LOGEMENT

Les problèmes de logement sont bien connus : insalubrité, pannes répétées, humidité et l'inaction de certains bailleurs qui aggravent le quotidien des habitants. Avec le soutien de la Confédération Nationale du Logement et des dispositifs municipaux qui connaissent les problématiques des habitants, **nous intensifierons le combat contre les bailleurs défaillants et exigerons des actions concrètes de l'État**.

Nous organiserons des assemblées de locataires pour dresser un état des lieux complet et faire entendre vos revendications. Ensemble, nous obtiendrons des solutions concrètes pour garantir à chacun un logement digne et salubre.

Villeneuve face au changement climatique

Les Villeneuvois subissent de plein fouet les inondations et les fortes chaleurs dans des logements inadaptés. Nous poursuivrons le projet de renaturation des Berges de l'Yerres dans le quartier Belleplace-Blandin. **Nous lancerons un bilan énergétique des logements pour identifier les passoires thermiques** et nous ferons pressions sur les bailleurs qui refusent d'effectuer les rénovations nécessaires aux économies et à la qualité de vie des habitants.

MEETING

Jean-Luc MÉLENCHON

À VILLENEUVE-ST-GEORGES

Salle de réception Averroes

152 rue de Paris

avec Louis Boyard

19h00 JEU 23 JAN



UNE LISTE À L'IMAGE

DE VILLENEUVE-SAINTE-GEORGES

Louis BOYARD - Coeur de ville - 24 ans - député du Val-de-Marne

Fadwa SADAK - Quartier nord - 37 ans - professionnelle de l'éducation

Mamadou TRAORE - Plateau - 37 ans - agent territorial socio-éducatif

Juliette GBAGBO - Quartier nord - 56 ans - enseignante

Alpha CAMARA - Saussaie-Pidoux - 32 ans - architecte solution

Insaf CHEBÂANE - Plateau - 40 ans - gestionnaire conseil

Mohamed BEN YAKHLEF - Les écrivains - 47 ans - conseiller en insertion

Ghania BRAHNA - Triage - 53 ans - manageuse

Azdin GADAMI - Plateau 35 ans - professeur d'université

Chakib BENSALAM - Plateau - 29 ans - contrôleur radio

Sara CHERIFI - Quartier nord - 29 ans - enseignante

Grégoire BRETOMÉ - Les écrivains - 39 ans - éditeur

Nadia BEN MOUSSA - Quartier nord - 36 ans - comptable

Bassem HASSAN - Coeur de ville - 29 ans - ingénieur

Oumaima FEDDOUL - Plateau - 21 ans - assistante d'éducation

Ousmane DIALLO - Triage - 39 ans - gestionnaire crédit

Diana RAMALHO - Les écrivains - 21 ans - étudiante

Emrah YOLCU - Plateau - 27 ans - chargé d'affaire

Elisa JOUAFFRE - Saussaie-Pidoux - 26 ans - juriste

Ricardeau BONHEUR - Plateau - 28 ans - diagnostiqueur immobilier

Ruken TEKIN - Plateau - 20 ans - infirmière

Adel MEDDOUR - Plateau - 27 ans - auxiliaire ambulancier

Maelenn CORMIER - Ecrivains - 23 ans - aide soignant

Ozgun OZDEMIR - Quartier nord - 24 ans - étudiant

Mary IMBERT - Coeur de ville - 38 ans - éducatrice spécialisée

Alexis CORTIJOS - Quartier nord - 55 ans - comédien

Dominique BOUCHER - Plateau - 53 ans - privée d'emploi

Mehdi SADAK - Quartier nord - 22 ans - étudiant

Sara EL DIB - Gabriel Peri - 20 ans - étudiante

Abdulim TEKIN - Plateau - 24 ans - comptable

Clementine PERRAULT - Plateau - 21 ans - étudiante

Patrick MALLET - Quartier nord - 62 ans - maquettiste

Audrey JOCOLAS - Plateau - 36 ans - gestionnaire formation

Riad SADDAD - Plateau - 22 ans - commercial optique

Nathalie ALLANGA OPENDA - Quartier Nord - 57 ans - aide soignante

Djagueli TRAORE - Plateau - 21 ans - étudiant

Jamila REDDAD - Saussaie-Pidoux - 65 ans - chauffeuse de taxi

Yanis KHELIFI - Plateau - 20 ans - préparateur de commande

Dounia KHIRANI - Plateau - 27 ans - enseignante